

actualidad



Chilelácteo reconoce compromiso de empresas e instituciones en sus 20 años de trayectoria

EMPRESAS E INSTITUCIONES DESTACADAS

- AITEC
- Cooperativa Lechera de La Unión
- Cooperinsen
- DeLaval
- Revista Infortambo
- Diario Austral - Revista Campo Sureño.
- Sociedad Nacional de Agricultura
- SG-2000
- Federación Panamericana de Lechería
- Ministerio de Agricultura
- ProChile

El año 2005 se realizó la primera versión de este evento que reúne a toda la cadena láctea nacional en la región de Los Lagos. La revista Campo Sureño y el diario El Austral de Osorno recibieron un estímulo por su labor.

En un evento lleno de entusiasmo y reconocimiento, Chilelácteo 2024 celebró la excelencia en la industria láctea, premiando a las empresas que han mostrado un compromiso, fidelidad y respaldo a este encuentro durante sus 20 años de trayectoria. La ceremonia, que tuvo lugar en el Hotel Sonesta de Osorno y reunió a los principales actores de la cadena láctea nacional, destacó la labor de la revista Campo Sureño y del diario El Austral de Osorno.

"Nuestro primer Chilelácteo se realizó en mayo del año 2005,



De manera especial, la organización de Chilelácteo destacó a Juan Pablo Aruta, productor lechero y presidente Apreleche Bio Bío.



Esteban Valenzuela, Ministro de Agricultura y Ricardo Arriagada, director ProChile Los Lagos recibieron el reconocimiento.

duró 3 días. Teníamos como objetivo reunir en un solo lugar a toda la cadena láctea, pero para poder materializarlo necesitábamos el apoyo de todos. Mu-

chos creyeron en nuestro sueño y hay 11 empresas e instituciones que nos han acompañado en nuestras 10 versiones, que se han realizado en Valdivia, Puerto Va-

ras y Osorno", precisó Rodrigo Lavín, coordinador del evento.

De manera especial, la organización de Chilelácteo, destacó a Juan Pablo Aruta, productor le-

chero y gremialista, quien fue uno de los gestores de este encuentro en la región de Los Lagos.

"En el marco de Chilelácteo 2024, decidimos realizar un reconocimiento al productor lechero, Juan Pablo Aruta, quien logró la aprobación del Directorio de Fedeleche para llevar a cabo su gran visión de crear un lugar de encuentro para toda la cadena láctea en Chile", concluyó Lavín.